



Der Energie-Wende Kosmos – Komponenten, Ablauf, Nutzen und Handlungsmöglichkeiten auf einen Blick:

Energieunternehmen, regionale Wirtschaftsunternehmen, Kommunen und Bürger profitieren vom EWI gleichermaßen.

Mit den Fakten zur aktuellen Energiewendelage vor Ort und dem Stimmungsbild, gewonnen aus der Bürgerumfrage, ist der EWI ein wichtiges Steuerungs- und Begleitinstrument. Denn er ist Messlatte und Orientierungspunkt, um die Energiewende vor Ort gezielt und standortspezifisch weiterzuentwickeln und voranzutreiben.

Der Monitoringbericht gibt ein Gesamtbild über die lokalen Energiewendeprojekte und –aktivitäten und vor allem über die Haltung der Bevölkerung ab.

Der Bericht

- ✓ unterstützt bei wichtigen Entscheidungen zur Energiewende vor Ort, kann Weichen stellen und Risiken ausschließen oder mindern.
- ✓ regt zu neuen Ideen und Pilotprojekten an
- ✓ hilft dabei, Beteiligung und Akzeptanz der Bürger in der Gemeinde fest zu verankern, und Energieprojekte erfolgreich umzusetzen.
- ✓ fördert den Dialog zwischen Politik, Wirtschaft und Bürgern.
- ✓ und stärkt bei Unternehmen, Kommunen wie auch der Bevölkerung weiter die Verantwortung für die Region.